

WRG 6th German Open 2017

Mannschaftsmeisterschaft am 18.- und 19. November

in Osterspai bei Braubach am Mittelrhein

Die Meisterschaften werden ausgetragen mit 15mm Armeen der Epochen Altertum (3000 v. Chr. bis 425 nach Chr.), Völkerwanderung (426 bis 1175) und Mittelalter (nach 1175). Beteiligen kann sich jeder, der Spaß am Spiel hat. Teilnehmer aus den Nachbarstaaten sind uns besonders willkommen. Bei den Mannschaftsmeisterschaften bilden je drei Spieler ein Team und decken dabei mit ihren Armeen alle drei Epochen ab.

Es gelten die Turnierregeln der **german amendments**

siehe www.ths-wargames.de/material/wrg6th/amendments.pdf

und die **Regeln zum Handicap**

siehe www.ths-wargames.de/material/wrg6th/ranking.pdf

Teilnehmen können Teams und Einzelpersonen. Eine Armee kann bei Bedarf gestellt werden. Einzelspieler melden sich bitte bei Johannes zwecks Teambildung.

Das Startgeld beträgt 25,- EUR, kleine Snacks und alkoholfreie Getränke sind im Startgeld inbegriffen.

Deadline für die Abgabe der Armeelisten ist der Samstag, der 11. November, wie immer verbunden mit der Bitte, möglich vorher schon Teams zu bilden und die Armeelisten frühzeitig abzugeben.

Armeelisten bitte per Mail an to Paul Frith (paulfrith49@googlemail.com) im bekannten EXCEL-Format.

Die Veranstaltung beginnt am Samstag, den 18. November um 9:30 Uhr.

Für den Samstagabend planen wir ein gemeinsames Essen, Details dazu folgen.

Veranstaltungsort

Leider steht die Marksburg-Schänke nicht zur Verfügung. Wir weichen deshalb in das knapp 6 km von Braubach entfernte historische Rathaus von Osterspai aus.

Mit Anmerkungen und Fragen wendet Ich Euch bitte direkt an Johannes Müther jmuether@gmx.de.

The German Open Team-Championship will be held on the 18th and 19th November. Please check the amendments www.ths-wargames.de/material/wrg6th/amendments.pdf and the handicap-rules www.ths-wargames.de/material/wrg6th/ranking.pdf for details.

The event starts on Saturday, 18th November at 9:30 am.

The venue will be the Historisches Rathaus at Osterspai, about 6kms south of Braubach.

The entry-fee has been reduced to 25,- €. This will include small snacks and non-alcoholic drinks.

Deadline for army-lists is Saturday, 11th November. Single players should please contact Johannes, so he can create a team.

Army-lists should be send to Paul Frith paulfrith49@googlemail.com using the well-known EXCEL-sheet.

A dinner is planned for Saturday evening, details to follow.

Your contact for statements and enquiries is Johannes Müther jmuether@gmx.de

Liebe Grüße / best regards

Johannes Müther & Karl-Heinz Kieckers